

# Der blinde Zeuge

AUS  
DEM  
PITAVAL



Von Curt Moreck

Illustrationen von Max Zschoch

Ein Italiener aus Lucca war nach England gegangen, um dort als Kaufmann sein Glück zu versuchen. Seinen Unternehmungen war Erfolg beschieden gewesen, und nach einer Reihe von Jahren konnte er seine ansehnlichen Geschäftsverbindungen abschließen, um sich zur Ruhe zu setzen. Er hatte den Wunsch, in seine Heimat zurückzukehren, und schrieb an seine dort ansässigen Verwandten, ihm ein Haus einzurichten denn er wolle sechs Monate nach dem Datum des Briefes in Lucca eintreffen. Er verließ England in Begleitung eines französischen Dieners. Seine wertvollsten Sachen und viele Wechselbriefe führte er mit sich. Die Reise ging durch Frankreich, er verweilte einige Tage in Rouen und schlug dann den Weg nach Paris ein.

Da er zu dem angegebenen Zeitpunkt in seiner Heimat nicht eintraf und Wochen vergingen, ohne daß eine Nachricht von ihm an seine Verwandten gelangte, wurden sie unruhig und schickten schließlich einen Bevollmächtigten nach London, um die Angelegenheit aufzuklären. Der Bevollmächtigte erfuhr nur, daß der Kaufmann abgereist sei, ohne inzwischen eine Mitteilung an seine Londoner Freunde gelangen zu lassen. Er wandte sich nun zur Verfolgung der Spuren des Verschollenen nach Frankreich. In Paris konnte er in Erfahrung bringen, daß die Londoner Wechsel des Kaufmanns vorgewiesen und ausgezahlt worden waren. Ihn selbst aber konnte man nicht entdecken, und man zweifelte nicht mehr daran, daß die Gelder nicht von ihm selbst, sondern von einer anderen Person erhoben worden waren. Alles bestärkte den Verdacht, daß der Kaufmann auf der Straße von Rouen nach Paris verschwunden und einem räuberischen Überfall zum Opfer gefallen war. In Rouen hatte man ihn zuletzt gesehen, und man erinnerte sich dort, daß an dem Tage, als er die Stadt verlassen, ein furchtbares Gewitter losgebrochen sei, das ihn vielleicht in der Nähe von Argenteuil überrascht habe.

Der Bevollmächtigte erstattete eine förmliche Anzeige beim Parlament der Normandie, das dem Kriminalleutnant von Rouen die Nachforschungen in der Stadt,